



Newsletter

Ausgabe
01/Mai 2019

Abteilung Tennis bei der SG BA Tempelhof-Schöneberg e.V.

Liebe Mitglieder,

nachdem wir den Termin zur Saisonöffnung, am 13. April (+ 6 Grad und Regen) auf den 27. April verschoben hatten, wurden wir da mit bestem Tennis- und Feierwetter belohnt.

Ca. 70 Mitglieder fanden den Weg in den Westphalweg, um zu testen, wie es sich auf den neu hergerichteten Tennisplätzen so spielt. Damit alles in geordnetem Rahmen erfolgt, wurde ein kleines Turnier veranstaltet.

Erfreulich und besonders erwähnenswert ist es, dass unser Trainer Thorsten mit den Kindern und Jugendlichen unserer Abteilung, so zahlreich an der Eröffnung der Tennissaison teilgenommen hat.

Immer wieder müssen wir feststellen, dass unsere Mitglieder einen gesegneten Appetit haben, denn es wurden 12 Kuchen, 30 Hot Dogs, 60 Nackensteaks, 80 Rostbratwürste, gegrilltes Gemüse und div. Salate verputzt, alle Achtung!

Unser Dank für das Gelingen des Festes gilt dem Stübchenteam, das sich um das Buffet gekümmert hat und auch immer für frische Getränke zur Verfügung stand. Ebenso soll Chris nicht unerwähnt bleiben, der super gegrillt hat. Dank auch allen Spender*innen von Kuchen und Salaten.

Es war wieder einmal ein schöner Saisonauftakt, und wer nicht da war, hat etwas versäumt.

Nun hat der Alltag uns wieder, und am 1. Mai begannen die ersten Rundenspiele beim TVBB. Mit unterschiedlichen Ergebnissen starteten unsere Mannschaften in die neue Meisterschaftssaison. Näheres zu den Ergebnissen findet ihr auf der Homepage des TVBB.

Im Juni werden die Vereinsmeister in den Doppel- und Mix-Konkurrenzen gesucht. Anmelden könnt ihr euch auf der Homepage oder im Buchungsraum auf der Tennisanlage.

Der Vorstand